



LOS POLICÍAS MULTAN MEDIANTE "CATAS OLFATIVAS"

## UPyD critica el "vacío legal" en las multas de los botellones

### Directorio

- Jaime Berenguer
- Pregunta
- Emilio García Grande

Comentar

Imprimir

Enviar

Kindle

Tamaño: A A A

### Compartir

GOOGLE +

FACEBOOK

TWITTER

MÉNEAME

TUENTI

LINKEDIN



Foto: EUROPA PRESS

Pregunta si tienen que actuar en función del "tintineo de los hielos"

MADRID, 17 Abr. (EUROPA PRESS) -

El portavoz de Seguridad de UPyD en el Ayuntamiento de Madrid, Jaime Berenguer, ha

criticado este miércoles en la comisión ordinaria del ramo el "vacío legal" con el que se encuentran los policías municipales al sancionar "a ojo" y mediante "catas olfativas" a los ciudadanos que hacen 'botellón' ya que no cuentan con elementos técnicos de ningún tipo para acompañar la sanción.

Y es que, como ha recordado el coordinador general de Seguridad, Emilio García Grande, en la comisión ordinaria del ramo, la Ley Antibotellón "no prevé el uso de dispositivos" para determinar la composición de alcohol en las bebidas consumidas en la calle. Y es que, según las instrucciones policiales, el agente tiene que abrir el procedimiento basándose en el indicio de consumo de alcohol, ya sea por el "ruido" o a través de sus sentidos menos por el del gusto. "La presunción de veracidad" es la que rige en la actuación policial, en palabras de García Grande.

"¿Qué ruido? El de los cubitos de hielo", ha ironizado el concejal de la formación magenta. García Grande ha aclarado que se refiere la instrucción al ruido ocasionado por las grandes concentraciones de personal, que genera molestias al vecindario. Berenguer además ha puesto en cuarentena la "cata olfativa" que tienen que llevar a cabo los policías porque llega un momento en el que el sentido del olfato "acaba atrofiado".

El edil de la oposición ha reclamado cubrir ese vacío para aumentar las "garantías" tanto de los ciudadanos sancionados como de los agentes. "Es como si no tuviéramos radares, que multaríamos a ojo a los ciudadanos", ha defendido Berenguer.

El coordinador, por último, ha anunciado que se están estudiando diversas iniciativas en esta materia viendo posibles medios para mejorar las actuaciones.